



MINISTRE DES TRANSPORTS

**AUTORITE NATIONALE DE L'AVIATION CIVILE  
DE CÔTE D'IVOIRE**

Abidjan, le **24 JUIL 2020**

**LE DIRECTEUR GENERAL**

N/Réf. : **003357** /ANAC/DSV/SDNA/SEN  
V/Réf. : Courriel du RQ, du 21 juillet 2020

//-\

**Monsieur le Dirigeant Responsable  
SAFRAN Aircraft Engine Services  
Morocco (SAESM)**

Tél. : +(212) (0) 522 536 913

Email : [asmaa.jawhari@safrangroup.com](mailto:asmaa.jawhari@safrangroup.com)

**Casablanca, MAROC**

**Objet :** Renouvellement de l'habilitation de  
votre organisme de maintenance

**Monsieur le Dirigeant Responsable,**

Comme suite au courriel de votre Responsable Assurance Qualité cité en référence, je vous informe que les résultats de l'évaluation du dossier soumis à l'ANAC, dans le cadre de l'audit documentaire de surveillance continue de votre Organisme de Maintenance Agréé (OMA), ont été jugés satisfaisants.

Aussi ai-je l'honneur de renouveler pour une période de douze (12) mois, la validité du certificat d'habilitation numéro **CI-145-105-SEM/CN-MA03/99** ci-joint, conformément aux classes et catégories inscrites au tableau d'habilitation correspondant.

Veuillez agréer, **Monsieur le Dirigeant Responsable**, l'assurance de ma considération distinguée.



P.J : Certificat et tableau d'habilitation.

Copies : Air Côte d'Ivoire  
ANAC DAAF





MINISTRE DES TRANSPORTS

AUTORITE NATIONALE DE L'AVIATION CIVILE  
DE CÔTE D'IVOIRE

**CERTIFICAT D'HABILITATION  
D'ORGANISME DE MAINTENANCE ETRANGER**  
(Foreign Maintenance Organisation Authorization Certificate)

**N° CI-145-105-SEM/CN-MA03/99**

Conformément au règlement RACI 4145 en vigueur, et dans le respect des conditions énoncées ci-dessous, le Directeur Général de l'Autorité Nationale de l'Aviation Civile certifie :

(Pursuant to Regulation RACI 4145 for the time being in force, and subject to the conditions specified below, the General Director of the National Civil Aviation Authority hereby certifies)

**SAFRAN Aircraft Engine Services Morocco**

Zone industrielle Royal Air Maroc  
Aéroport International Mohammed V  
BP 124 – Nouasser, CP 27000, Tél : +212 (0)5 22 53 69 00 Fax : +212 (0)5 22 53 98 97

**Nouasser-Casablanca - Maroc**

**Organisme de Maintenance Agréé, titulaire de l'agrément N° CN-MA03/99**

Approved Maintenance Organisation, holder of the agreement n° CN-MA03/99

comme Organisme de Maintenance habilité pour entretenir les produits, pièces et équipements énumérés dans le domaine d'habilitation joint, et délivrer les certificats de remise en service correspondants, en utilisant les références ci-dessus.

(as a Maintenance Organisation authorized to maintain the products, parts and appliances listed in the attached approval schedule and issue related certificates of release to service using the above references).

**CONDITIONS**

1. La présente habilitation est limitée aux dispositions spécifiques de maintenance définies dans le tableau d'habilitation en annexe.

(This approval is limited to that specified in the attached approval schedule).

2. La présente habilitation exige de respecter les procédures décrites dans le Manuel des spécifications de l'Organisme d'Entretien (MOE) approuvé de l'Organisme de Maintenance Agréé CN-MA03/99, ainsi que celles du supplément audit MOE approuvé par l'Autorité Nationale de l'Aviation Civile de Côte d'Ivoire (ANAC).

(This certificate requires compliance with the procedures specified in the approved Maintenance Organisation Exposition (MOE) of the Approved Maintenance Organisation CN-MA03/99, as well as in the supplement to this MOE, approved by Côte d'Ivoire Civil Aviation Authority (ANAC).

3. La présente habilitation est valable tant que l'organisme habilité respecte les dispositions du Certificat d'Agrément CN-MA03/99 prescrites par son Autorité de tutelle, ainsi que celles du RACI 4145.

(This certificate is valid whilst the Approved Maintenance Organisation remains in compliance with the provisions of the approval CN-MA03/99 specified by its regulator, as well as those of RACI 4145).

4. Sous réserve du respect des conditions énoncées ci-dessus, la durée de validité de la présente habilitation est limitée à douze (12) mois, sauf si le certificat a auparavant été rendu, remplacé, suspendu ou révoqué.

(Subject to compliance with the above conditions, the period of validity of this authorization is limited to 12 months, unless the certificate has previously been surrendered, superseded, suspended or revoked).

Date de délivrance initiale : **27 Mai 2015**

(Date of first issue)

Date de délivrance : **24 JUIL 2020**

(Date of issue)

Validité : **24 JUIL 2021**

(Expire date)

